

C'est un grand jour pour Damien. Il a enfin été sélectionné par son entraîneur pour le match de foot ! Ce mercredi, ils vont jouer contre l'équipe de la Ménorah, une équipe juive. C'est pour cela que le match a lieu mercredi et pas comme d'habitude le samedi. Parce que ces garçons viennent de familles qui respectent strictement la religion juive qui ne permet pas de déplacements ni de travail le samedi.

- Drôle de truc, a dit son copain Kevin, le samedi ils restent chez eux, même pas le droit d'aller jouer dehors. Et le vendredi soir au lieu de regarder la télé ils vont à leur église. Comment ça s'appelle déjà ?

- La synagogue, dit l'entraîneur.
- Et leurs pères, ils portent de grands chapeaux noirs avec des boucles qui dépassent, ajoute Basile.
- C'est parce qu'ils ne doivent pas marcher la tête nue, parce que chez eux c'est un signe de respect devant Dieu, explique Kamel. Comme chez nous, les musulmans, il y a des femmes qui portent un foulard. Parce qu'on respecte Allah.
- Et les garçons juifs, ils doivent porter une calotte sur la tête, tu sais, comme une casquette sans bord.
- Une kippa, précise Damien.
- Ils vont jouer avec ça sur la tête ?

Effectivement, à la surprise générale, les garçons de l'équipe concurrente ne se défont pas de leur couvre-chef. « Et que je n'entende personne se moquer ou faire des remarques » a seriné l'entraîneur !

C'est parti ! Damien court, vole, récupère en défense. L'équipe adverse est coriace, et surtout Abel, le concurrent que Damien doit couvrir, est rapide comme un lapin. L'équipe de Damien mène 2 à 1, mais les autres sont tena-

ces ! Tout à coup Abel se détache de Damien, le dribble, passe les autres défenseurs, et se retrouve devant le but ! Il va marquer !

A ce moment un vilain coup de vent lui arrache sa kippa. Une fraction de seconde il hésite, il a déjà lancé sa jambe en arrière pour tirer au but. Mais il s'arrête ! Et il se baisse pour ramasser et réajuster sa kippa !

Damien lui reprend le ballon, qui repart dans l'autre sens. Au bout du compte l'équipe de Damien l'emporte 5 à 1 ! Damien est aux anges. Mais lorsqu'il voit Abel quitter le terrain avec tristesse, il le prend par les épaules. Et à voix basse pour que personne d'autre ne l'entende, il lui glisse :

- Tu sais, le foot, ce n'est qu'un jeu. Dieu est plus important. L'autre le regarde et sourit :
- Je sais.